



L'ÉQUIPE

de le



Magazine des Vétérans de l'Hiriburuko Ainhara Football

Magazine à parution aléatoire

Vacances de Toussaint 2016 - N°53

CARNET ROSE

Le HAF est très fier d'annoncer dans ces lignes l'arrivée au club, cette année, d'une nouvelle génération de tout jolis baby-hafmen ! Les heureux parents, Captain Francky et Aurélio, vont bien, même si Aurélio a eu bien du mal à mettre au monde certain bébé qui se prénomme Bébé Cyril (tu



Et une nouvelle portée de bébés footballeurs au HAF ! Bon courage à celui qui devra changer les couches...

m'étonnes : deux mètres et cent-vingt kilos ; il faut les sortir!)... Toute la portée va bien, sauf Bébé Franz, déjà blessé à la guibole, qui a disputé plus de temps sur le banc de touche que sur le terrain ! Fougueux et impétueux, il reviendra assurément sur le pré dans les meilleurs délais pour tapoter la baballe avec Tonton Marissiaux et Tonton Will !

Bien entendu, tous ces jeunots ne sont pas encore sevrés et Capatin Francky ne peut pas les aligner en match le dimanche : pour l'instant, ces jeunes poulains font leurs premiers galops sur le terrain en attendant de pouvoir revêtir le maillot légendaire bleu et blanc - et ils galopent vite, n'est-ce pas Bébé Benjamin !!! Mais gageons que dans les années futures, rattrapés par le poids des ans et le bide kronenbourg, ils pourront porter haut les couleurs des Hafmen Vétérans ! D'ailleurs, avec encore quelques troisièmes mi-temps et ils auront déjà les premiers bourrelets nécessaires au pedigree : c'est dire s'ils s'adaptent vite les bougres !

NB : dimanche prochain, si tout va bien, match contre Ciboure !!!